
�

は再生紙を使って作られています

20

�佐々木モモ子さん（伊達市霊山町）から

壁絵、人形２体（１ケース）

�東北電力株式会社福島営業所

（佐藤彦太郎所長）から

街路灯10灯

��野　吉邦さん（大久保・外内）から

金50,000円

�飯舘ライオンズクラブ（佐藤眞弘会長）

から ポリアン30鉢

ありがとうございました。（12月21日現在）

スローライフ 

●●
●
●

http://www.vill.iitate.fukushima.jp

大いなる田舎 ・いいたて 大いなる田舎 ・いいたて 

草野・飯樋両幼稚園で「もちつき会」が行われ、園児たちが臼と杵を

使い昔ながらの手法で楽しく餅をつきました。（関連記事18ページ）

▽
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。
今
年
も
（
取
材
へ
の

ご
協
力
）
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま

す
。
▽
今
月
号
か
ら
生
徒
が
作

成
し
た
ペ
ー
ジ
を
設
け
ま
し
た
。

初
の
試
み
で
、
担
当
し
た
生
徒

た
ち
は
企
画
や
レ
イ
ア
ウ
ト
な

ど
、
苦
労
し
な
が
ら
作
成
し
た
様

子
。
▽
も
し
、
願
い
が
一
つ
か
な

う
な
ら
…
「
志
望
高
合
格
」
と
、

や
は
り
目
前
に
迫
っ
て
い
る
大
き

な
目
標
を
書
く
生
徒
が
多
か
っ

た
よ
う
で
す
。
▽
高
校
受
験
ま

で
あ
と
少
し
、
そ
の
願
い
は
努
力

で
叶
う
は
ず
。
受
験
生
の
皆
さ

ん
ラ
ス
ト
ス
パ
ー
ト
！

おいしいお餅できたかな 
よい
しょ
！ 

よい
しょ
！ 
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！ 
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よい
しょ
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イータテベイクじゃがいも研究会（渡辺とみ子会長）では、村独自の品種として取
り組んでいるじゃがいもなどを使った料理を研究・開発しています。
10月に行われた「いいたて秋まつり」にも参加し、料理４品を販売しました。
今回は、その中の一品をご紹介します。


